

Iris.

Ils ont la certitude au cœur de leurs boutons
que deux ans ne sont rien au monde végétal.
Le jardin n'a cédé aux dents des ans gloutons
rien de ce qui naguère en faisait le régal.

Le soleil caressant les promesses de fleurs
raconte avant le temps des éclosions magiques
laisse entrevoir déjà des rêves de couleurs
dont je repeuplerai des pensées nostalgiques.

Iris vous offrirez la gloire de vos jaunes
et la paix de vos bleus aux yeux émerveillés
mais je n'y serai plus et garderai l'aumône
de quelques vieux clichés pour rêver éveillé.